



## Venustiano Carranza establece récord mundial: torta de 76 metros y 950 kg



En la explanada de la alcaldía Venustiano Carranza, el 31 de julio se estableció un nuevo récord de la torta más grande del mundo, con una longitud de 76 metros y un peso estimado de más de 950 kilogramos. (...)

El diputado federal, Julio César Moreno Rivera, señaló que la torta es parte de nuestra historia y gastronomía desde finales del siglo XIX, y actualmente el sector de las torterías tiene un peso importante en la economía nacional, ya que generan casi 500 mil empleos.

“Por eso es importante resaltar esta Feria Internacional de la Torta, ya que impulsa el crecimiento de pequeñas y medianas empresas mexicanas”.